
Les enfants de la Paroisse St Eloi de la Rhonelle ont interrogé 
Monseigneur Dollmann lors de leur rencontre le samedi 27 
juin 2023. 
 

Monseigneur s’est prêté de bonne grâce à cet exercice et a 
répondu avec simplicité aux questions. 
 

J’espère relater idèlement ce moment. 
 

Comment avez-vous su que vous vouliez être archevêque ? 

L’archevêque est choisi par le Pape. L’archevêque porte la 
responsabilité des prêtres du diocèse. 
Un évêque explique l’Evangile, célèbre la messe, prie comme 
un prêtre. 
 

Ce n’est pas trop prenant ? 

Tout dépend. L’essentiel est : plus il y a de travail, plus il faut 
prier. « Bien faire le signe de Croix, c’est déjà prier » (Sainte 
Bernadette) 

Je prie 5 fois par jour avec les psaumes. 
 

Depuis quand vous vouez-vous à Dieu ? 

On l’est par le baptême, on devient enfant de Dieu. 
Chrétien vient de Christ. Je l’ai souhaité après le Bac et je suis 
prêtre depuis l’âge de 25 ans. 
On s’engage dans la vie chrétienne pour aider les autres et 
prier 
 

Avez-vous rencontré des célébrités ? 

Oui, surtout des personnes humbles, dont on ne parle pas et 
bien sûr, le Pape. 
 

Aimez-vous ce que vous faites ? 

Oui, cela apporte de la joie. 
 

Pourquoi Dieu a choisi Marie pour être la mère de Jésus ? 



Tout vient de Dieu, Marie est la plus humble et a un cœur 
ouvert à Dieu. 
« Mon âme exulte » (prière de Marie) 
 

Par qui et comment ont été choisis les 4 évangélistes ? 

Ils ont été choisis par Dieu. Jésus a choisi Jean et Matthieu. 
Marc et Luc étaient les compagnons de Paul. 
 

Savez-vous que la Bible anglaise s’appelle « Douai Bible » ? 

Tout simplement parce que la traduction de celle-ci en anglais 
a été écrite et imprimée à Douai. 
 

Comment s’appelaient ceux qui ont voulu la mort de Jésus ? 

Judas, les Romains, les envahisseurs, les collaborateurs, les 
Grands Prêtres qui formaient, à l’époque un groupe de 
seigneurs. 
Mais, c’est surtout la méchanceté des hommes. 
 

Aimez-vous la nature ? 

Je suis originaire d’Alsace, mes parents sont agriculteurs. Je 
m’occupais d’un élevage de lapins. J’aime tous les animaux. Ma 
préférence va pour les animaux de la ferme.  
J’aime marcher, courir, les pommes surtout les reinettes et les 
boscop. 
Mon plat préféré est la carbonade lamande. 
 

Quel est votre chanteur préféré ? 

J’apprécie Frère Benjamin (NDLP : vous pouvez regarder 
l’émission « Ça commence aujourd’hui » du 19 janvier 2022), 
les beaux textes qui véhiculent un message, Mozart 
 


